

## PELIGRO: VACANTE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO

El septiembre pasado terminó el periodo de cinco años para el cual fue elegida Beatriz Merino como Defensora del Pueblo. Su labor ha sido valiosa a pesar de que en pocas ocasiones pudo cambiar el penoso prontuario y actitud contra los Derechos Humanos que deja el gobierno de Alan García. Sin embargo, la estatura moral y técnica de los informes de la Defensoría han servido para que sepamos que no están errados ni locos, ni tampoco son terroristas ni comunistas, los que denuncian los atropellos del gobierno.



Todavía es temprano para hacer un balance de la labor de Beatriz Merino, esperemos que cuando se haga tomen en cuenta que la han querido amordazar limitándole su presupuesto para contratar el personal necesario y mejorar como se debe los recursos tecnológicos que necesita este organismo. Es más bien gracias a la entrega y sacrificio de sus colaboradores los que han compensado las mezquindades interesadas del gobierno.

¿Quién reemplazará a la Dra. Beatriz Merino? Salvo que esté muy desorientado, cosa que no me extrañaría, no he leído en los periódicos noticias al respecto. ¿Qué raro, verdad? Es extraño que no se haya hecho un debate sobre la sucesión de este importante trabajo. Demasiado silencio. ¿Qué saben los periodistas de esto, porqué callan?

Conociendo el pasado de Alan García, este silencio debería causar alarma. Para el Museo de la Memoria (me niego a llamarlo lugar) García nombró a un pintor octogenario. ¿A quién pondrá como Defensor o Defensora del Pueblo, a un violinista, a un cantante?

En teoría el cargo de Defensor del Pueblo por un periodo de cinco años es nombrado por el Congreso. Ahí tenemos a apristas y fujimoristas, ¡Qué desgracia! Esa mayoría tendrá la última palabra sobre el nombramiento. Rafael Rey o Aldo Mariátegui creerán tener otra oportunidad.

Ojalá impere un rapto de cordura y consideren a personas que han destacado por su entereza moral, la lista es felizmente larga. Sofía Macher, Carlos Ivan Degregori, el mismo Dr. Salomón Lerner, Giulia Tamayo, Francisco Soberón y muchos más. Todos preparados, honestos, eficientes, y comprometidos con la defensa de los derechos del pueblo. Otra posibilidad es que renueven en el cargo a Beatriz Merino. Todo es posible en la dimensión desconocida  
Mantengámonos alertas.

